

各新聞など情報誌の記事をピックアップして掲載しています。  
木のこと、経済、福祉、災害、エコ、住まいなど、色々な話題です。



## イベント

### 大正ものづくりフェスタ 2019 開催しました！

8月24日（土）に今年で7回目となる「大正ものづくりフェスタ」を開催しました。

5回目からだと思いますが、港区のものづくり企業も一緒にやっていて、さらに学校関係の参加も多くなったので、大正区民ホールはオープニング前からスタッフ企業の方々、学生さんや区役所などの関係者でいっぱいでした。



区役所の2階や駐車場スペースもイベント会場となるので、スタッフは分散されます。

私たちの所属するグループはホール内でシルク印刷体験をしてもらいました。メンバーの泉尾工業高校さんには大変お世話になりました。事前に体験するため、グループで教室にお邪魔して体験させていただきました。自分でやってみるとよくわかりますが、模様によってはかなり難しい作業です。生徒さんの作品はとても上手でした。

イベント参加者のほとんどは小学生なので、それに見合うように計画をしていきました。

盛況だったようでよかったです。



毎年積み木遊びでも参加していますが、今年はホールから2階へ移動しました。2階には来場者の食事や休憩スペースがあり、その横が積み木スペースとなっています。

ホールがメイン会場なので2階へのお客さんの入りが心配でしたが、朝から結構遊んでくれました。ホールの喧騒を離れて、程よい雰囲気でした。

地域で有名なカレー屋さんがそばで販売されていたので、食欲をそそられました。



各新聞など情報誌の記事をピックアップして掲載しています。  
木のこと、経済、福祉、災害、エコ、住まいなど、色々な話題です。

お盆を過ぎての開催で、8月上旬だった去年より暑さはましでした。昨年が約 600 名、今年が約 700 名の来場者という発表でした。

5 回目くらいまでは来場者は増加傾向で 1000 名を超えるイベントとなっていました。このところ夏休み期間中の開催ということで、この酷暑の最中、人数の減少は致し方なしかもしれません。原因が本当に暑さだけなのかの検証は必要かもしれませんが・・・。

今年のキーワードは「あこがれ」。そこから考え出されたテーマは「発明」。この地域から発明家がたくさん出てくれば、うれしいものです。



吉田大正区長